そうじゃ「夜間中・学びの教室」

学びのたより

~ 夢見ることができれば<u>,それは叶う ~</u>



まがっま 長月の三

お財布編



「夜間中・学びの教室」が9月15日(木)にありました。 今回の受講生の参加は、17名!指導してくださる先生とみんなでしっかりと勉強をすることができました。

折り紙をしました。「兜」をつくりました





箭筒は、縦鉄筒を折って遊びました。 折り縦第2弾!

今回は兜(かぶと)を折りました。 受講生の中には、折り芳を知っている人 もいて、知らない人にやさしく教えている 一姿も見られました。

お萱いに教え合う関係をどんどんつくっていけたらいいですね。

| 冷ぐ・ドル高ってどうやって起こるのかな?

9月になって物の値段が高くなっていることから、 今回は、「首安」と「ドル高」について夢びました。

ードルが50円のときと100円のときでは、外国の製品を日本で販売することと逆に日本の製品を 外国で販売することを分かりやすく教えていただきました。

今まで50首で質えていたものが100首になった ら大変になりますね。



そうじゃ「夜間中・学びの教室」は、随時受講者を受け付けています。生涯学習課に電話して面談を行い、受講者のニーズに浴った学習をつくっていくようにしています。

生涯学習課(TEL)0866-92-8362

次回は9月22日(木)です。 お楽しみに!!